



## Gelungene Premiere

Pressemitteilung vom 4.06.2023

### Schlussbericht SPIEL DOCH! am Bodensee 2023

Vom 2. bis 4. Juni fand auf dem Messegelände in Friedrichshafen am Bodensee zum allerersten Mal die Brett- und Kartenspielmesse **SPIEL DOCH! am Bodensee** statt. **Rund 7.000 Besucher** aus Deutschland, Österreich und der Schweiz, der größte Teil davon wie auch erhofft Familien mit Kindern, nutzten die Chance, um die große Auswahl aus Neuheiten und Klassikern auf der **SPIEL DOCH!** auszuprobieren und auch zu kaufen. Die kostenlosen Shuttlebusse vom Fährhafen und Bahnhof zur Messe wurden gut genutzt.

Die knapp 70 Aussteller, darunter viele bekannte Spieleverlage, Händler, Künstler und Spieleautoren waren mit dieser Erstveranstaltung am Ende sehr zufrieden. Am Samstag war die Spieleausleihe mit ihren über 400 Plätzen auf der freien Spielfläche komplett belegt, so dass diese noch kurzfristig erweitert werden musste. Hier konnte man sich Spiele ausleihen und von Profis erklären lassen.

Die Kleinsten hatten im Foyer West u.a. mit der Holzbahn samt Bausteinen von Brio, Auftritten von Käptn Blaubär und verschiedenen Großspielen ihren Spaß.

Die nächste **SPIEL DOCH! am Bodensee** ist für Juni 2024 geplant. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben. Vorher findet von 26. bis 28. April 2024 wieder die **5. SPIEL DOCH! in Dortmund** statt.

---

#### Veranstalter:

w. nostheide verlag gmbh, Bahnhofstrasse 22, D-96117 Memmelsdorf

Geschäftsführer: Jens Nostheide / Tim Nostheide

<https://spielloch-messe.com>

#### Pressekontakt:

Jan Philipp Nostheide, [jan-philipp@nostheide.de](mailto:jan-philipp@nostheide.de)

Tel. 0049 (0)951-40666-22, Fax: -49